

Très Cher Armand, permets-moi de m'adresser à toi de la part de tes amis rotariens comme si tu étais encore à nos côtés, toujours souriant et proche de tous, avec cette volonté à vouloir rassembler, comprendre, aider et aimer les gens.

Parrainé par Michel Vez en 1989, tu étais un rotarien actif et dévoué. Membre de la commission « Jeunesse » de nombreuses années, tu as « servi » toutes les causes qui te tenaient à cœur avec panache et détermination. Nos nouveaux membres n'ont peut-être pas eu la chance de bien te connaître étant donné que ces dernières années, tu luttais contre la maladie à Paris, mais tous se joignent à moi pour te dire merci. Merci pour ta gentillesse, ton amitié sincère, tes conseils avisés, ta générosité, ton dévouement et pour ta présence majestueuse. Eh oui, Armand, tu savais être majestueux tout en étant discret et modeste. L'humilité était une valeur qui te caractérisait. Et que dire de ton humour savoureux et gracieux, de ta volonté, de ton intégrité ? ... MERCI. Merci d'avoir été notre fidèle ami.

Lors de tes obsèques, samedi, « ta Michèle » et ton fils Alexandre adorés ont organisé un hommage mémorable avec toutes ces paroles tellement émouvantes et appropriées, avec cette musique et ces chants magnifiques, ces fleurs, et avec la présence de ta famille et de tes amis te présentant un dernier salut. Eh bien ! Salut Armand ou plutôt à très bientôt et pour toujours dans nos cœurs.

Jean-Luc

